



COPEC

Copec construirá el primer electroterminal para transporte público del sur de Chile

A través de su filial Copec Voltex, la Compañía construirá y energizará el primer electroterminal para transporte público con estándar Red en el sur de Chile, específicamente en la comuna de Penco, región del Biobío. Este proyecto replicará un modelo que, hasta ahora, solo estaba presente en las regiones Metropolitana y de Antofagasta.

Esta iniciativa forma parte del programa "Renueva tu Micro," liderado por el Ministerio de Transportes y

Telecomunicaciones en colaboración con gobiernos regionales, cuyo objetivo es modernizar las flotas de transporte mediante la sustitución de buses antiguos por vehículos con estándar Red o eléctricos.

Con este nuevo centro de carga, Copec sumará un total de 13 electroterminales en todo el país, consolidándose como el principal proveedor de energía para el transporte público eléctrico en Chile.

